

Zürich, 2. April 2019

Medienmitteilung

Kunstpreis 2019 an Jazzmusiker Nik Bärtsch

Der Jazzmusiker Nik Bärtsch erhält den Kunstpreis der Stadt Zürich. Die Auszeichnung für besondere kulturelle Verdienste geht an den Verleger David Basler.

Der mit 50 000 Franken dotierte Kunstpreis der Stadt Zürich geht im Jahr 2019 an den Jazzmusiker Nik Bärtsch. Er ist einer der wichtigsten Exponenten des Schweizer Jazz. In den letzten Jahren hat er sich kontinuierlich und höchst reflektiert eine ganz eigene musikalische Sprache erarbeitet, die international grösste Beachtung findet. Auch mit diesem Erfolg weit über die Landesgrenzen hinaus ist Bärtsch weiterhin in der lokalen Szene sehr aktiv. Er spielt seit gut 15 Jahren fast jeden Montag ein Konzert in der Stadt Zürich und ist unter jungen Zürcher Musikerinnen und Musikern ein geschätzter Mentor.

Die Auszeichnung für besondere kulturelle Verdienste – dotiert mit 20 000 Franken – verleiht die Stadt Zürich dem Verleger David Basler. Als Mitgründer des mittlerweile allein auf Comics spezialisierten Verlags «Edition Moderne» und mit dem Comic-Magazin «Strapazin» hat David Basler die Stadt Zürich fest auf der Landkarte des internationalen Comicschaffens verankert. Sein engagierter und beharrlicher Einsatz für eine Kultursparte jenseits des Mainstreams hat dazu beigetragen, eine neue deutschsprachige Comic-Tradition zu prägen. Er verdient es, nach bald vierzigjähriger unermüdlicher Tätigkeit gewürdigt zu werden.

Hinweis an die Redaktionen:

Weitere Auskünfte erteilt Peter Haerle, Direktor Kultur, heute 11–12 Uhr,
Telefon 044 412 31 21.

Die Übergabe des Kunstpreises findet an einer späteren, separaten Feier statt.

Die Auszeichnung für besondere kulturelle Verdienste wird an der Feier zur Vergabe der kulturellen Auszeichnungen 29. November 2019 übergeben.